



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Ministro de Defensa, a todos los soldados de las Fuerzas Armadas. [Ver más](#)



@DefensaEc

Por nuestra Patria, nuestras familias, por todos. Permanecemos fuertes y unidos, hoy y siempre. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🔔 Informamos a la ciudadanía que debido a la situación que atraviesa el país los Museos de la Defensa no abrirán sus puertas al público hasta nuevo aviso.

Les invitamos a seguir nuestra agenda cultural a través de nuestras redes sociales. 📱💻.

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

Los museos y centros culturales impulsamos mecanismos para velar por el bienestar y la salud mental de nuestros usuarios. 🧠🧘

Te compartimos unos tips 💡 muy útiles para evitar el consumo excesivo de información que puede ocasionar efectos negativos en nosotros. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

👉 Los valores nos caracterizan como personas y se reflejan en los principios de nuestras acciones.

Dale click a este enlace 📱 <https://bit.ly/48sDirs> y diviértete aprendiendo sobre ellos. 🤖😊

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

¿Sabes qué fue la Gran Colombia?

El general inglés Daniel O'leary, amigo de Bolívar y compañero de lucha de Sucre, te lo cuenta en este video. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Cuenca: Servicios funcionan bajo control policial y militar. Primicias

Cuenca amaneció este miércoles 10 de enero con la presencia de policías, militares y guardias municipales en diferentes espacios, en medio del conflicto armado interno que vive el país. [Ver más](#)



Militares incursionan en Manabí, en medio de la agonía comercial. Primicias

En Manabí, las actividades se realizan a medias, tras los escenarios de violencia registrados en las calles y cárceles de otras provincias del país. En Portoviejo se reforzaron los controles y operativos de la fuerza pública, mientras los militares salieron con tanquetas a las calles. [Ver más](#)



Esmeraldas: ciudadano muere tras explosión de auto en gasolinera. Primicias

Los ataques terroristas, vinculados a los grupos narcos y del crimen organizado, han dejado al menos 10 fallecidos. Y este 10 de enero se suma otra víctima colateral: Fausto Valencia, un ciudadano de 65 años de Esmeraldas. [Ver más](#)





MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>Urgente: difunden lista de los cabecillas más buscados de las bandas criminales en Ecuador. Vistazo Ante los momentos cruciales que enfrenta Ecuador, debido a las acciones violentas protagonizadas por bandas del crimen organizado, las autoridades piden la colaboración de la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>La situación en Ecuador involucra a Colombia y al narcotráfico global. Expreso La crisis de seguridad en Ecuador, donde el crimen organizado ha puesto en jaque al país, pasa por Colombia, que sigue siendo el principal productor de cocaína global, pero también por toda la red de narcotráfico internacional que involucra a productores y consumidores. Ver más</p>	
<p>Militares detienen a dos presuntos terroristas en San Roque, zona caliente de Quito. Primicias Las Fuerzas Armadas detuvieron a dos presuntos terroristas en el sector de San Roque, uno de los sectores más peligrosos de Quito. En un comunicado publicado en su cuenta de X, los militares informaron que en manos de los detenidos se encontró "una pistola, municiones y 20 sobres de sustancias sujetas fiscalización". Ver más</p>	
<p>Esmeraldas protegida ante el terrorismo. La Hora Tras los recientes hechos terroristas, las fuerzas del orden toman el control de la provincia de Esmeraldas con operaciones tácticas/militares en este enfrentamiento abierto y directo entre bandas delictivas y la seguridad nacional. La respuesta social es asertiva, Esmeraldas está unida frente a esta estrategia que busca devolver la tan anhelada paz a los Esmeraldeños. Ver más</p>	
<p>Esmeraldas: Operación conjunta desarticula escondite de banda delictiva. Expreso En una exitosa operación conjunta, la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas lograron desmantelar y neutralizar una guarida de la organización delictiva denominada Los Tiguerones, en la provincia de Esmeraldas. La intervención se realizó en una zona montañosa del conflictivo sector denominado La Guacharaca, trinchera de esta banda. Ver más Nota Referente Ecuavisa</p>	
<p>Capturan con dinamita a un integrante de 'Los Lobos' en Ibarra. La Hora IMBABURA. – Como integrante de la banda 'Los Lobos', ahora reconocida como grupo terrorista, calificó la Policía Nacional a un hombre capturado la mañana del 10 de enero de 2024 en la ciudad de Ibarra, capital de la provincia de Imbabura. Ver más</p>	
<p>Daniel Noboa a los terroristas: "Sean valientes, peleen contra los militares". Primicias El presidente Daniel Noboa advirtió a los funcionarios judiciales que colaboren con los grupos criminales que también serán considerados como parte de los grupos que el gobierno declaró como terroristas. Ver más Nota Referente Expreso</p>	
<p>Militares han abatido a cinco terroristas y detenido a otros 329. El Telégrafo El almirante Jaime Vela, jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, dio detalles de los primeros resultados en torno a las operaciones militares y policiales a escala nacional. El anuncio se realizó la tarde de este miércoles, 10 de enero de 2024, con la presencia de Alto Mando Militar y el comandante de la Policía, César Zapata. Ver más</p>	
<p>Refuerzan seguridad en sitios estratégicos de Imbabura. La Hora Tanto provincialmente como en cada uno de los cantones, las autoridades civiles, militares y policiales mantienen constantes reuniones para evaluar la situación y desplegar acciones. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>‘El tiempo de los delincuentes se acabó, cualquier acto terrorista se convertirá en objetivo militar’, advierte Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa. El Universo Gian Carlo Loffredo Rendón, ministro de Defensa y presidente del Comité de Operaciones de Emergencia (COE) nacional, envió este miércoles un mensaje de respaldo a los soldados ecuatorianos que se encuentran desplegados en el país, y a su vez lanzó una advertencia a las organizaciones terroristas que han sembrado el caos. Ver más</p>	
<p>Policías y militares para precautelar la seguridad ciudadana. La Hora Pocas fueron las instituciones públicas y privadas que abrieron sus puertas ayer, miércoles 10 de enero. La mayoría labora a través de teletrabajo, pero el objetivo de las autoridades es que la paz y la tranquilidad regresen a Santo Domingo de los Tsáchilas. Ver más</p>	
<p>El terrorismo arrebató la normalidad a la vida diaria. La Hora El reto que tiene el país es regresar a la normalidad. Las acciones para que eso ocurra ya no dependen únicamente de un Gobierno. Es un esfuerzo que tiene varios niveles y actores. Ver más</p>	
<p>La historia del conductor de bus que emergió como héroe en medio de la adversidad. Expreso Una travesía heroica y llena de sobresaltos fue lo que llevó a Daniel Medina Hidalgo a convertirse en uno de los personajes más aclamados por las redes sociales durante los aterrizantes momentos suscitados la tarde de este 9 de enero en Ecuador. Ver más</p>	
<p>Los Lobos planificaban dinamitar la Policía Judicial de Ambato. Primicias En un operativo de más de 10 horas, policías y militares lograron detener a 17 personas, entre ellos tres fugados de la cárcel de Riobamba, y 14 integrantes de la banda Los Lobos, quienes planificaban atentar contra la Policía Judicial de Ambato. Ver más</p>	
<p>Material explosivo mostrado por delincuentes durante la toma de TC Televisión tendría características similares al usado por las Fuerzas Armadas peruanas. Primicias El ministro de Defensa de Perú, Jorge Chávez, informó este 10 de enero de 2024 que pidió una auditoría del material castrense, incluidas municiones y explosivos, a todos los institutos armados de ese país. Ver más</p>	
<p>Crisis de seguridad: 139 guardias y trabajadores siguen retenidos en cinco cárceles. Primicias Un total de 139 personas - 125 guardias penitenciarios y 14 trabajadores administrativos- continúan retenidos, según el último reporte emitido por el Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI) este miércoles 10 de enero. Ver más</p>	
<p>A la caza de tatuajes: Así son los controles militares en Guayaquil. Primicias Militares participaron en controles a vehículos sin placas y patrullaron el sector comercial de la Bahía, en el centro de Guayaquil, cuyos locales permanecieron cerrados tras ola de violencia terrorista en la ciudad. Ver más</p>	
<p>Quito está vacío e inusualmente calmado tras una jornada de violencia y temor. Primicias Calles semivacías, negocios cerrados y pocas personas en las calles fue el panorama que vivió Quito la mañana del 10 de enero de 2024, tras una jornada de atentados, explosiones, rumores y miedo ciudadano de la víspera. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>Terroristas quemaron 5 carros en menos de dos horas en Pasaje, provincia de El Oro. El Universo En menos de dos horas, grupos terroristas incendiaron cinco vehículos en diferentes sectores del cantón Pasaje, provincia de El Oro. Los incidentes se produjeron entre las 21:00 y 22:30 de este miércoles 10 de enero. Ver más</p>	
<p>Colombia dice que admitirá a presos que sean expulsados de cárceles de Ecuador. Primicias El ministro de Justicia de Colombia, Néstor Osuna, afirmó que, si Ecuador expulsa a 1.500 colombianos presos en cárceles, el Gobierno tendrá que recibirlos con independencia de si tienen o no cuentas pendientes con la ley. Ver más</p>	
<p>Quito está vacío e inusualmente calmado tras una jornada de violencia y temor. Primicias Calles semivacías, negocios cerrados y pocas personas en las calles fue el panorama que vivió Quito la mañana del 10 de enero de 2024, tras una jornada de atentados, explosiones, rumores y miedo ciudadano de la víspera. Ver más</p>	
<p>Argentina ofrece enviar fuerzas de seguridad a Ecuador ante ola de violencia. Primicias Mediante un comunicado emitido por la Cancillería, Argentina expresó su "más firme respaldo a las autoridades de Ecuador" tras conocer los recientes sucesos violentos y actos de terrorismo, que dejan unos 70 detenidos. Ver más</p>	
<p>Ataques terroristas a medios de Ecuador, desde diario Hoy a TC Televisión. Primicias El ataque sufrido por TC Televisión el 9 de enero, cuando terroristas -al parecer, pertenecientes a Los Tiguerones- ingresaron a la sede del canal en Guayaquil y amedrentaron al personal, forma parte de los atentados más graves sufridos por un medio de comunicación en sus instalaciones desde el regreso a la democracia. Ver más</p>	
<p>Presidente de Colombia dice que expansión del crimen es un problema que enfrenta Ecuador y el mundo. Primicias El presidente colombiano, Gustavo Petro, señaló como causante de la situación que atraviesa Ecuador a "una política antidrogas equivocada", que ha llevado a la expansión de bandas internacionales en un problema que no es solo de Ecuador sino "multinacional". Ver más</p>	
<p>Detenidos por asalto a TC Televisión a la espera de audiencia de formulación de cargos. Primicias La reciente arremetida de la violencia, atribuida a grupos narcoterroristas según el Gobierno, ha dejado unos 70 detenidos, y 33 de ellos en Guayaquil, una de las ciudades más violentas del mundo. Ver más</p>	
<p>Explosión se reportó en un puente peatonal en la avenida Panamericana, en el norte de Quito. Primicias Una explosión ocurrió en la avenida Panamericana, en el sector de Carapungo, en el norte de Quito, la mañana del 10 de enero de 2024. Lo confirmó la Policía a PRIMICIAS y pidió a los ciudadanos denunciar actos terroristas ante las autoridades. Ver más</p>	
<p>Crisis de seguridad: 70 detenidos por atentados y actos de terrorismo. Primicias Al menos 70 personas han sido detenidas en Ecuador hasta la madrugada del miércoles 10 de enero, en los operativos por atentados y actos terroristas que efectúa la Policía Nacional, en medio de la declaratoria de existencia de un conflicto armado interno. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>Juez solicita difusión roja de Interpol para ubicar a Colón Pico. Primicias En la tarde del 9 de enero, el juez que sigue una causa por secuestro contra Fabricio Colón Pico, cabecilla de la banda Los Lobos, resolvió solicitar la ayuda de Interpol para localizar al procesado. Ver más</p>	
<p>Un vehículo fue incendiado en el sector de Monteserrín en Quito. Primicias Horas después de la explosión en un puente peatonal de la avenida Panamericana, este miércoles también se reporta el incendio provocado de un vehículo en el sector de Monteserrín, norte de Quito. Ver más</p>	
<p>EE. UU. cooperará con Ecuador para que responsables de la violencia sean juzgados. Primicias Estados Unidos se comprometió, este miércoles 10 de enero de 2024, a ayudar a Ecuador a llevar ante la justicia a los responsables de los recientes actos violentos, que incluyeron la toma ayer martes de un canal de televisión en Guayaquil por parte de un grupo armado. Ver más Nota Referente Expreso</p>	
<p>Ministro de Colombia responde a Ecuador sobre expulsión de presos: "Los están dejando en libertad". Ecuavisa En una entrevista, este 10 de enero de 2024, el presidente Daniel Noboa dijo que expulsarán a 1 500 colombianos detenidos en las cárceles de Ecuador y que si es necesario los dejará en la zona de frontera. Ver más</p>	
<p>¿De dónde vinieron las armas utilizadas en la irrupción a TC Televisión? Vistazo La irrupción de un grupo criminal en las instalaciones de la cadena TC Televisión evidenciaría una problemática que ha ido creciendo en el Ecuador: las bandas criminales obtienen armamento cada vez más sofisticado, incluso procedentes de las FF. AA. de Perú. Vistazo reveló en diciembre del 2022 que las municiones llegan por 80 pasos irregulares desde el vecino país del sur. Ver más</p>	
<p>Horario del toque de queda en Ecuador no ha cambiado. El Universo La ola de violencia que se generó en Ecuador por la acometida de los grupos delincuenciales tras la fuga de alias Fito de la cárcel de Guayaquil motivó al Gobierno nacional a decretar la noche del lunes un estado de excepción que escaló ayer a declarar un estado de conflicto armado interno. Ver más</p>	
<p>Noboa enviará a 1.500 sentenciados a Colombia y esta dice que no puede recibirlos. Expreso Más que un problema de hacinamiento, es un tema de correcta administración, así se ha asegurado desde el gobierno de Daniel Noboa. Una vez más, el primer mandatario aseguró disminuir la población carcelaria con el envío de extranjeros sentenciados en Ecuador a sus países de origen. Ver más</p>	
<p>‘En los últimos dos gobiernos ‘Fito’ entraba y salía de la Penitenciaría’, dice presidente Noboa. El Universo El presidente Daniel Noboa dijo esta mañana en radio Canela que, en los últimos dos gobiernos, Adolfo Macías, alias Fito, entraba y salía de la Penitenciaría. El mandatario señaló que, en el momento en que este reo se enteró de una operación de traslado, por una filtración de información, se escapó. Ver más</p>	
<p>Suspenden a juez que ordenó el traslado de Fito a la cárcel Regional de Guayaquil. Ecuador en vivo Diego Poma, juez que ordenó el traslado de Adolfo Macías, alias ‘Fito’, a la cárcel Regional de Guayaquil, fue suspendido por el Consejo de la Judicatura. La suspensión se dio después de una sesión vía telemática realizada este 9 de enero de 2024. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>Caso TC: Entre los 13 detenidos hay dos menores de edad, todos serían Tiguerones. Expreso Dos de los trece detenidos por el atentado y ataque terrorista a TC, medio de comunicación estatal, son menores de edad y tienen entre 15 y 17 años, afirmó en una rueda de prensa desarrollada la mañana de este miércoles 10 de enero de 2024, el comandante de la Zona 8 de Policía, general Víctor Herrera Leiva. Ver más</p>	
<p>Noboa pide investigar accionar de Teleamazonas durante ataque armado a Tc Televisión. Expreso No le pareció adecuado. El presidente Daniel Noboa se refirió al ataque armado que se registró en las inmediaciones de la televisora estatal Tc Televisión, durante la transmisión en vivo de El Noticiero. Se solidarizó con el personal que labora en el lugar y señaló a breves rasgos todas las acciones que se tomaron para recuperar el espacio y los rehenes. Ver más</p>	
<p>¿Quiénes son las víctimas de la ola de violencia del 9/1 en Ecuador? Vistazo Los ataques terroristas del 9 de enero de 2024 dejaron como saldo 11 fallecidos en Guayaquil. De acuerdo con Víctor Herrera, comandante de la Policía Nacional de la Zona 8, ocho de las muertes tuvieron motivaciones criminales, una fue por muerte colateral y dos por violencia interpersonal. Ver más</p>	
<p>Son 139 funcionarios de prisiones los secuestrados en cinco cárceles de Ecuador. Expreso Un total de 139 funcionarios de prisiones fueron tomados como rehenes en cinco cárceles de Ecuador, donde los presos se han amotinado, confirmó este miércoles 10 de enero la agencia estatal penitenciaria, denominada Servicio Nacional de Atención Integral (SNAI) a Personas Adultas Privadas de la Libertad y a Adolescentes Infractores. Ver más Nota Referente Vistazo</p>	
<p>Asamblea Nacional prepara espaldarazo a decreto ejecutivo que reconoce la existencia de un conflicto armado interno. El Universo Las fuerzas políticas de la Asamblea Nacional esperan incluir a debate una resolución para respaldar la intervención de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional en el marco del estado de excepción y la declaratoria presidencial de conflicto interno. Ver más</p>	
<p>Presuntos terroristas incendiaron un vehículo en Monteserrín, dice la Policía. Primicias Horas después de la explosión en un puente peatonal de la avenida Panamericana, este miércoles también se reporta el incendio provocado de un vehículo en el sector de Monteserrín, norte de Quito. Ver más</p>	
<p>Latacunga toma acciones frente a crisis de seguridad que vive el país. Expreso La tarde del martes 9 de enero, en Latacunga se vivieron momentos de desesperación tras la difusión de noticias falsas, como balaceras en el puente de 5 de junio, que está ubicado en el ingreso al centro de la ciudad, amenaza de bombas y posibles saqueos, lo que provocó que todos los locales cierren sus puertas. Ver más</p>	
<p>Quito: un día marcado por las explosiones. Expreso Parte de la estructura del puente peatonal ubicado sobre la Panamericana Norte, en una de las salidas de la capital, en el sector de Calderón, quedó destruido luego de que un artefacto explosivo explotara en el lugar. Ver más</p>	
<p>Así reclutan las bandas criminales a los jóvenes en Ecuador: "De esto no se sale con vida" Vistazo El reclutamiento de menores de edad es una práctica constante de las bandas criminales del Ecuador. Para muestra, cabe revisar las características de los hombres que asaltaron en TC Televisión. Sus edades oscilan entre los 16 y 26 años. Ver más</p>	



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>Noboa dice que este jueves 11 de enero mostrará cómo serán las nuevas cárceles. Expro El jefe de Estado, Daniel Noboa dio su primera entrevista a raíz del decreto 111 que reconoció la existencia de un conflicto interno en Ecuador y se señaló a 22 grupos delictivos como terroristas que operan en el territorio. Ver más</p>	
<p>Un presunto terrorista fue abatido por la Policía en Guayaquil. Primicias Una persona identificada como terrorista por la Policía Nacional fue abatida en la avenida Perimetral, en el norte de Guayaquil, el 10 de enero del 2024, según informó la institución. El hecho ocurrió en el sector de la Trinitaria Norte, cuando el sujeto enfrentó a tiros a los policías y aplicaron en el acto la Ley de uso legítimo de la fuerza. Ver más</p>	
<p>La comunidad internacional, preocupada por la situación en Ecuador, apoya a Noboa. Expro La comunidad internacional expresó este miércoles su preocupación por el deterioro de la situación de seguridad en Ecuador debido a la ola de violencia desencadenada por los grupos criminales y expresó su apoyo al presidente ecuatoriano, Daniel Noboa, que ha declarado el estado de excepción y ha manifestado que el país se encuentra en guerra. Ver más</p>	
<p>¿Qué está pasando en Ecuador? El país sigue con temor tras violenta jornada. Expro Una serie de explosiones, ataques, secuestro de policías, fuga de reos y la toma de un canal de televisión vivió Ecuador en los últimos días con una escala de violencia que encontró su punto más álgido el 9 de enero de 2024. En el país desde el lunes 8 de enero rige un estado de excepción, con toque de queda nocturno tras los incidentes ocurridos en las cárceles del país. Ver más</p>	
<p>Ecuador bajo ataque: ¿cuánto le costará al país afrontar un estado de guerra contra el terrorismo? Determinar cuánto costará afrontar un estado de guerra, contra el terrorismo, es una tarea compleja porque no existen certezas sobre cuánto va a durar el conflicto y los imprevistos. Ver Más</p>	
<p>Daniel Noboa ratificó su decisión de repatriar a alrededor de 3 mil presos extranjeros. Ecuavisa Colombianos, venezolanos y peruanos son las nacionalidades de mayor presencia en las cárceles del Ecuador, pero el registro entre Cancillería y SNAI no coincide. Ver más</p>	
<p>Los Lobos disputan territorios con los Choneros en Quito, donde las muertes violentas aumentaron. La Hora En 2023, Quito tuvo un incremento del 39% en muertes violentas. La Policía Nacional señala al conflicto de bandas como la causa principal, puesto que le ha llegado competencia a la banda que lideraba la capital. Ver más</p>	
<p>Ecuador bajo ataque: terroristas activaron explosivos en las afueras de una UPC en el sur de Quito. Ecuavisa Una explosión se registró, la noche de este miércoles 10 de enero de 2024, en la Unidad de Policía Comunitaria (UPC) de El Blanqueado en Quitumbe, extremo sur de la capital. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>Balacera alrededor de la cárcel de varones en Esmeraldas. Expreso En medio de la tranquilidad aparente del Barrio Lucha de los Pobres y áreas cercanas a la cárcel de varones, situada al sur del cantón Esmeraldas, la noche se vio interrumpida por el sonido de disparos provenientes del interior de la prisión. Ver más</p>	
<p>Fallece conductor quemado por terroristas. La Hora En medio del caos y la violencia que se ha apoderado del país, un conductor fue víctima de un ataque terrorista en Esmeraldas. Este incidente, que forma parte de una serie de ataques violentos perpetrados por grupos delictivos, ha dejado en evidencia la inseguridad que se vive a nivel nacional. Ver más</p>	
<p>Grupos delictivos compiten por territorio y microtráfico. La Hora Durante los últimos diez años, dos bandas han desatado terror en la provincia de Los Ríos, especialmente en el cantón Quevedo. Estas organizaciones delictivas compiten por el control del microtráfico y el dominio territorial para llevar a cabo sus acciones criminales, según la Policía Nacional. Quevedo, con más de 250 mil habitantes, se posiciona como la 'Capital Económica de la provincia'. Ver más</p>	
<p>Quiteños plantean estrategias para superar la crisis de inseguridad. La Hora La respuesta a incidentes violentos lleva a los quiteños a quedarse en casa, trabajar desde allí y cerrar negocios, reflejando la fragilidad de la paz ciudadana. Concejales y sector privado analizan los desafíos que se avecinan en Quito y plantean propuestas para salir adelante. Ver más</p>	
<p>En casi 40 años el crimen en Ecuador pasó de tener una banda a más de 22. Primicias Más de USD 120 millones al año serían las ganancias que las bandas criminales ecuatorianas generan por sus operaciones ilícitas desde las cárceles. El dato fue incluido en el decreto ejecutivo con el que el presidente Daniel Noboa las declaró terroristas, el 9 de enero de 2024. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Fuerzas Armadas con el pueblo ecuatoriano. ¡¡Porque juntos somos más fuertes!! Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Conoce sobre los resultados de las operaciones militares en Ámbito Interno. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Juntos por la esperanza de un pueblo, Fuerzas Armadas contigo. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR En cumplimiento al D.E N.º 110 y 111, un motociclista en actitud sospechosa que incumplía el toque de queda, ingresó a una vivienda, por lo que se procede a realizar el registro, decomisando: 170 municiones, 2 armas de fuego, 9 alimentadoras y accesorios para fusil. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>@FFAAECUADOR Durante el allanamiento a una vivienda en la ciudad de #Ibarra, se aprehendió a un ciudadano extranjero y se decomisó: explosivos, 2 armas de fuego, municiones, armas cortopunzantes, 175.5 gramos de SCSF, 1 balanza digital y 2 motocicletas reportadas como robadas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Manabí @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador en el sector #LaPila, cantón Montecristi, realizaron la aprehensión de cuatro terroristas quienes se movilizaban en un automóvil sin placas. Se decomisó un arma tipo revólver calibre 38mm, municiones y una radio motorola. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Esta madrugada del miércoles 10 de enero de 2024, en el cantón La Concordia, cinco terroristas que se movilizaban en un vehículo fueron aprehendidos, en su poder se decomisó: 1 ametralladora, 2 pistolas, 1 revólver y 30 municiones de diferente calibre. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR En cumplimiento al Decreto Ejecutivo N.º 110 y 111 efectivos de @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador, decomisaron en una vivienda del cantón #Muisne, 24 municiones, 7 celulares, 1 balanza, alimentadoras, 11 relojes de muñeca y mascararas que utilizaban para actos delictivos. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Dos terroristas fueron aprehendidos por efectivos de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, en el sector Tripa de Pollo con 600 sobres de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR ¡Un Solo Ecuador Una Sola Fuerza! La determinación de nuestras @FFAAECUADOR y @PoliciaEcuador al servicio de la paz y la unidad nacional. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Ejército Ecuatoriano intensificó operaciones militares en Manabí</i> La Brigada de Caballería Mecanizada N.º 3 Manabí ejecutó operaciones militares para controlar el horario de toque de queda en las diferentes ciudades de la provincia de #Manabí, con el objetivo de precautelar la seguridad de la población. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU La Brigada de Caballería Mecanizada N.º 3 Manabí ejecutó operaciones militares para controlar el horario de toque de queda en las diferentes ciudades de la provincia de #Manabí, con el objetivo de precautelar la seguridad de la población. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU La Brigada de Caballería Mecanizada N.º 3 Manabí ejecutó operaciones militares para controlar el horario de toque de queda en las diferentes ciudades de la provincia de #Manabí, con el objetivo de precautelar la seguridad de la población. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU <i>Ecuador, una sola fuerza.</i> Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>@EjercitoECU <i>Ecuador, una sola fuerza.</i> Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU El Ejército Ecuatoriano ejecuta operaciones militares en inmediaciones del Centro de Rehabilitación Social de Turi Los soldados de la Tercera División de Ejército Tarqui ejecutan operaciones militares en inmediaciones y accesos al Centro de Rehabilitación Social de Turi, en #Cuenca, para recuperar la paz y seguridad. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Ejército Ecuatoriano ejecuta operaciones militares en la provincia de Manabí La Brigada de Caballería Mecanizada N.º 3 Manabí se encuentra ejecutando operaciones militares de ámbito interno en las principales ciudades de la provincia de #Manabí, direccionando las operaciones a los sectores donde los grupos terroristas identificados podrían actuar al margen de la ley. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Ibambura El Grupo de Caballería Mecanizada N.º 36 Yaguachi en coordinación con Policía Nacional e información de inteligencia militar, realizó operaciones militares en la ciudad de #Ibarrá, aprehendiendo a un ciudadano de nacionalidad dominicana portando los siguiente: Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Cuerpo de Ingenieros del Ejército habilita la vía Alóag-Santo Domingo #SantoDomingo El Cuerpo de Ingenieros del Ejército realizó detonaciones de carga masiva de explosivos en el km 84 de la vía Alóag-Santo Domingo, mediante operaciones militares de ingeniería, utilizando cargas explosivas confinadas en las rocas para permitir la limpieza de la vía y retiro de escombros por parte de los GAD'S provinciales de Pichincha y Santo Domingo de los Tsáchilas, con el fin de habilitar el tránsito a la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Se decomisa armas y municiones en Lago Agrío Realizando operaciones militares por información de inteligencia, en el sector del Recinto 09 de Marzo, el personal militar del Batallón de Selva N.º 56 Tungurahua logran visualizar a un individuo con actitud sospechosa que estaba incumpliendo el toque de queda conduciendo una moto, quien al notar la presencia militar ingresa a una vivienda, la patrulla militar realizó el respectivo reconocimiento y una vez asegurada el área ingresaron a la vivienda, en donde se obtuvieron los siguientes resultados: Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Operaciones militares en #Azua #Cuenca El Grupo de Artillería Autoremolcado N.º 79 General Píntag realiza operaciones militares en el cantón #Cuenca, sector Héroes de Verde Loma, a fin de evitar actuaciones de grupos terroristas que buscan sembrar pánico en la población. Actuaremos de forma contundente y con firmeza para eliminar a los grupos terroristas identificados. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Se intensifican operaciones militares en el Centro de Rehabilitación Social de Ambato Efectivos militares del Grupo de Caballería Blindada N.º 32 Azuay se encuentran desplegados en el Centro Rehabilitación Social del cantón #Ambato y en los sectores identificados con mayor índice de inseguridad. Las operaciones militares se realizan con el fin de brindar seguridad a los ciudadanos del País. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>@EjercitoECU Ejército Ecuatoriano aprehende a un ciudadano y decomisa municiones en Zamora Efectivos del Ejército Ecuatoriano durante la ejecución de operaciones de control de armas, municiones y explosivos en #Zamora, lograron la aprehensión de una persona de nacionalidad ecuatoriana a quien en su poder se le encontró y decomisó: - 325 cartuchos calibre 16/70 - 86 cartuchos calibre 36. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Operaciones militares en #Cañar #Azogues El Grupo de Artillería Lanzadores Múltiples 80 Calderón realiza operaciones militares en el cantón Azogues sector Parque del Trabajo y CRS Azogues, a fin de evitar actividades de los grupos terroristas identificados y garantizar la seguridad de los ciudadanos. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Ejército Ecuatoriano intensifica operaciones en la #Concordia Efectivos militares del Batallón de Infantería Motorizado N.º 35 Libertadores mientras realizan operaciones militares localizaron una mochila abandonada, en su interior se encontró una subametralladora artesanal y municiones 9mm. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU !!Todos los días cumplimos nuestra promesa!! #EcuadorEc una sola fuerza. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador RECEPCIÓN DE CAMIONETAS PARA OPERACIONES DE AMBITO INTERNO #Ecuador La #ArmadaEcuatoriana realizó la adquisición de 55 #camionetas 4x4 que serán empleadas para el cumplimiento de las operaciones de ámbito interno y operaciones #militares que se encuentran en ejecución. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador 📍📍SEGURIDAD EN PUERTOS Ec #SantaElena En cumplimiento al Decreto Ejecutivo No. 111, la #ArmadaEcuatoriana a través de la Capitanía de Puerto de Salinas y sus Unidades de Vigilancia #Marítima se encuentran brindando #seguridad a la población en los puertos de su jurisdicción. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil La #ArmadaEcuatoriana a través del Comando de #Guardacostas, Vigilan sin descanso las 24 horas del día, las terminales portuarias. Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Mensaje del señor Ministro de Defensa Nacional a los Soldados de la Patria, quienes se emplean con profesionalismo en beneficio del país. #EstamosContigoEcuadorEc Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR ejecutan operaciones militares de seguridad en todo el país, con excelentes resultados. #EstamosContigoEcuador Ec Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>@FuerzaAereaEc Las @FFAAECUADOR junto a la sociedad trabajando para el engrandecimiento de todo el país. #EstamosContigoEcuador Ver más</p>	
<p>@FuerzaAereaEc Los #CentinelasDelAire somos parte del pueblo ecuatoriano y cuidaremos de ustedes con nuestra vida, si fuera necesario. #EstamosContigoEcuador Ver más</p>	
<p>@ESPEU Maestría en Seguridad y Defensa <input type="checkbox"/> mención en Ciberdefensa 👉 Más información: https://espe.edu.ec/.../2024/01/BROCHURE_compressed.pdf #YoSoyESPE #ESPE101años #ComunidadESPE. Ver más</p>	
<p>@LaPosta_Ecu En #Esmeraldas, la Fuerza de Tarea Conjunta y la Policía capturaron a 03 presos que se fugaron de la cárcel de Esmeraldas y uno fue neutralizado (+). Esto después de que se señaló a los GDO como grupos terroristas. Ver más</p>	
<p>@TeVeoEC Esmeraldas es de las más golpeadas por la violencia. Los golpes no han mermado su solidaridad. Los militares salieron a patrullar sus calles y la gente les da de beber y comer en largas jornadas. Hoy te contaremos cómo es el trabajo de las Fuerzas Armadas en el contexto actual. Ver más</p>	
<p>@LaDataEc "¡EL DECRETO NO LE DA PATENTE DE CORSO A LA POLICÍA NI LAS FUERZAS ARMADAS PARA DISPARAR A DISCRECIONALIDAD!" "El presidente Noboa hizo lo correcto con su reciente decreto para combatir la violencia y tiene nuestro apoyo. Sin embargo, no podemos perder la perspectiva de la depuración interna a las fuerzas del orden, de la complicidad de los operadores de justicia y del respeto a los derechos humanos", manifestó la asambleísta, Paola Cabezas. Ver más</p>	
<p>@mromerorivera Muy claro el mensaje de @EjercitoECU a los integrantes de los grupos de delincuencia organizada. Ya no hay tiempo para contemplaciones. ¡Es ahora o nunca! Ver más</p>	
<p>@RadioDinamicaE #URGENTE Imágenes inéditas en el que miembros de las fuerzas armadas se enfrentan a balazos contra miembros de bandas delictivas que pretendían cometer actos terroristas cerca de la frontera con Perú. Ver más</p>	
<h2>COYUNTURA</h2>	
<p>Prisión preventiva para Javier Córdova, exministro de Correa y Moreno. Primicias Al tercer intento y de manera telemática, el 10 de enero de 2024, en la Corte Nacional de Justicia (CNJ) se instaló la audiencia de formulación de cargos en contra de Javier Córdova, exfuncionario de las administraciones de Rafael Correa y Lenin Moreno. Ver más</p>	



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>Daniel Noboa se mofa del apoyo ofrecido por Jan Topic y María Paula Romo. Expreso Sus propuestas no son bienvenidas. El presidente Daniel Noboa se refirió, a modo de mofa, a los ofrecimientos de ayuda expresados el 9 de enero de 2024 por el expresidente del Partido Social Cristiano, Jan Topic, y la exministra de Gobierno, María Paula Romo. Ver más</p>	
<p>Presidente Daniel Noboa: Esta semana vamos a determinar la situación de los apagones, no voy a dañar la sorpresa El Universo El mandatario indicó que, de la mano del Ministerio de Energía y Minas, cuya titular es Andrea Arrobo, darán una “información importante”. “Esta semana vamos a determinar (sobre los apagones). No voy a dañar la sorpresa, pero daremos una información importante de parte del Ministerio de Energía y Minas”. Ver más</p>	
<p>Riesgo país de Ecuador llega a 2.039 puntos de la mano de hechos violentos y afectación económica. El Universo El riesgo país del Ecuador se colocó nuevamente por sobre los 2.000 puntos el martes 9 de enero del 2024. El indicador se ubicó en 2.039, es decir, subió 82 puntos entre el 8 y 9 de enero, de la mano de los recientes hechos violentos. En estos días, Ecuador ha vivido motines en las cárceles, la toma de un medio de comunicación por parte de grupos violentos. Ver más</p>	
<p>Comisión de Biodiversidad inicia la fiscalización a cuatro instituciones estatales. Ecuador en vivo La Comisión de Biodiversidad y Recursos Naturales inicio el proceso de control político a la gestión de los ministerios del Ambiente, de Energía y Minas, a Petroecuador y al Banco de Desarrollo, en cumplimiento del Plan General de Trabajo del período legislativo 2023-2025. Ver más</p>	
<p>Enmiendas constitucionales y reformas a la Ley de la Función Legislativa constan en el anexo de la pregunta 4 del segundo bloque de la consulta de Daniel Noboa. El Universo El Gobierno de Daniel Noboa envió oficialmente a la Corte Constitucional (CC), el 9 de enero del 2024, una segunda tanda de nueve preguntas para la consulta popular que impulsa. Ver más</p>	
<p>Seguros deben dar cobertura en conflicto armado, dice Superintendencia de Compañías. Primicias Ante la declaración de conflicto armado interno, la Superintendencia de Compañías, Valores y Seguros aclara que las prestaciones y obligaciones de las empresas de seguros y de medicina prepagada se encuentran vigentes y deberán ser cubiertas, de acuerdo a lo estipulado en los contratos. Ver más</p>	
<p>Asamblea condecorará a guardia de seguridad, conductor de bus y al músico Diego Gallardo por sus acciones heroicas el 9 de enero. El Universo El presidente de la Asamblea Nacional, Henry Kronfle, anunció que el Legislativo condecorará con la distinción de Héroe Nacional al guardia de seguridad David Franco, al conductor de bus de la línea noventa Daniel Medina y de manera póstuma al músico guayaquileño Diego Gallardo. Ver más</p>	
<p>Incertidumbre en el sector productivo ante la crisis de inseguridad del país. La Hora Ante el reciente Decreto Ejecutivo N°110 que declara estado de excepción y toque de queda en el Ecuador por 60 días, diversos sectores productivos en la ciudad y provincia de Loja expresaron su inquietud por las posibles repercusiones en sus giros de negocio. La medida, tomada debido a la grave conmoción interna que vive el país, busca fortalecer la seguridad ciudadana. Ver más</p>	



@DefensaEcuador



@defensagob



@DefensaEc



@DefensaEcuador



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>La economía y el entorno para hacer negocios son los principales damnificados de la creciente inseguridad. La Hora Actualmente, la mejor política económica que se puede implementar es poner un freno a la delincuencia y la violencia. Hacer negocios se presenta cuesta arriba este 2024. Ver más</p>	
--	---

OPINIÓN

<p>Inseguridad lacerante. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora Cada día se suceden noticias angustiosas, muertes violentas, sicariato, fuga de las prisiones, ataques contra la propiedad privada y la pública. Todo ello es causa de conmoción general, de preocupación por el futuro inmediato, ya que las condiciones de vida de las personas se van deteriorando y la confianza en salir adelante, como ciudadanos y como país, parece más lejana. Ver más</p>	
<p>La reacción esperada. Sofía Cordero Ponce. La Hora El caso Metástasis confirmó todo aquello que temíamos sobre los alcances de la narco-política, que se constituye como un complejo entramado de relaciones entre jueces, abogados, fiscales, funcionarios y actores políticos. Ver más</p>	
<p>Tener amigos. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora Una de las valoraciones mentales que no podemos olvidar y que influyen en nuestro diario vivir es la evaluación de nuestras metas personales, que dependen no solo de nuestros valores individuales. Los objetivos individuales que nos proponemos pueden incluso modificar inconscientemente a quienes consideramos nuestros mejores amigos. Ver más</p>	
<p>Estigmatizar al periodismo no es la solución. La Hora No se puede permitir que la situación de conflicto armado interno se use como pretexto para silenciar a los medios de comunicación. Ayer, en sus primeras declaraciones tras una jornada de terror que sumió a la ciudadanía en la incertidumbre, el presidente Daniel Noboa acusó a un canal de televisión de “espectacularizar” la dramática toma de rehenes que vivió el país, y afirmó, amenazadoramente, que se “debería investigar”. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Daniel Noboa y el Cuerpo de diplomático en Ecuador se reunieron en la presidencia. mención Ministerio de Defensa Teleamazonas 10-enero-2024</p>	
<p>Fuerzas Armadas realizaron controles a transeúntes y motorizados en Esmeraldas – TVC 10-enero-2024 En poder de los antisociales se encontraron explosivos, armas y decenas de municiones. Ver más</p>	
<p>Las FF.AA. realizaron un juramento para proteger a los ciudadanos ecuatorianos de la delincuencia – Teleamazonas 10-enero-2024. Ver más</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>El decreto 111 firmado por Noboa entrega el control total de la seguridad a las FF.AA. Teleamazonas 10-enero-2024</p>	
<p>Daniel Noboa ordenó a las FF.AA. neutralizar a 22 organizaciones criminales Teleamazonas 10-enero-2024</p>	
<p>Despliegue militar en el país Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>Presidente Noboa se reunió con el cuerpo diplomático. Carondelet con custodia policial y militar Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>Acciones frente a violencia. Quevedo pidió apoyo a militares y bomberos Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>Las Fuerzas Armadas realizan controles en la capital Teleamazonas 10-enero-2024</p>	
<p>22 alcaldes en sesión extraordinaria ante crisis. Mención FF.AA. Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>Procesados por terrorismo Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>Polémica tras declaratoria Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>La Guerra con apoyo y sin dinero Ecuavisa 10-enero-2024</p>	



MINISTERIO
DE DEFENSA
NACIONAL

SÍNTESIS NOTICIOSA

Comunicación Social



Jueves, 11 de enero 2024

<p>No habrá impuestos para afrontar costos de conflicto armado interno Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>Bandas con armas de Perú Ecuavisa 10-enero-2024</p>	
<p>Comunidad internacional se solidariza con Ecuador tras los hechos violentos Telemazonas 10-enero-2024</p>	
<p>La Asamblea ofrece amnistías a policía y militares que hagan uso de la fuerza Telemazonas 10-enero-2024</p>	
<p>60 militares y agentes de tránsito revisan vehículos sin placas en Guayaquil. Ecuavisa 10-enero-2024 En las diferentes provincias del país se desplegaron agentes militares con tanquetas y fueron ovacionados por la gestión, mientras que en Guayaquil en el norte de la ciudad se realizó control de placas y vidrios polarizados. Ver más</p>	